

# Ikatan Guru Raudlotul Athfal Banyumas laksanakan MUSDA II

Narsono Son - [BANYUMAS.INDONESIASATU.ID](http://BANYUMAS.INDONESIASATU.ID)

Nov 3, 2024 - 10:46



*Ikatan Guru Raudlotul Athfal Banyumas laksanakan MUSDA II*

BANYUMAS - Ikatan Guru Raudlotul Athfal ( IGRA) Kabupaten Banyumas laksanakan Musyawarah Daerah (MUSDA) Ke-II, bertajuk tema "Soliditas, Loyalitas, Profesionalitas dan Ikhlas Menuju IGRA Berkualitas" di Hotel Moro Seneng Baturaden selama dua hari, pada hari Sabtu (02/11) sampai dengan Minggu (03/11/2024).

Ketua panitia Musda II Munawaroh, dalam sambutan laporannya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak, mohon maaf untuk semua kekurangan masih terjadi disana sini, dan Musda kali ini diikuti oleh 64 anggota yang terdiri dari perwakilan tiap kecamatan.



"Musda merupakan refleksi program yang telah dilaksanakan serta merumuskan program yang akan datang menuju IGRA yang lebih berkualitas," Ungkapnya.

Dikesempatan itu, Ketua IGRA tahun 2019-2024 Nashroh, S.Pd.I, menyampaikan terima kasih atas kerjasamanya selama ini, sama-sama bekerja mengemban amanah kepengurusan selama 5 tahun kemarin, semoga menjadi ladang amal kita semua.

"Telah diupayakan, dengan kerja keras, kerja ikhlas dari semua jajaran personal PD IGRA sampai PC IGRA Kecamatan se-Kabupaten Banyumas, dan mohon maaf bila masih ada program kerja yang belum maksimal," Tandasnya.

Musda dibuka oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Banyumas, yang kehadirannya diwakili oleh Pengawas Madrasah Rustanto, S.Ag.,M.M., dalam sambutannya menyampaikan apresiasinya, terima kasih terhadap peran guru, kiprah IGRA selama selalu bekerja dengan Kemenag Banyumas dan jajarannya.

"Guru adalah profesi penting dalam memberikan teladan kepada generasi muda. Saya berharap Musda ini dapat mempererat sinergi antara IGRA dan pemerintah, guna perbaikan-perbaikan pendidikan dimasa mendatang," Jelasnya.

Selanjutnya, Ketua Pimpinan Wilayah IGRA Jawa Tengah Hj. Nur Khasanah, M.Pd, menyampaikan musda ini bentuk pertanggungjawaban dan regenerasi organisasi menuju IGRA yang lebih berkualitas.

"Musda sebagai momentum pemilihan ujung tombak PD IGRA Banyumas. Siapapun nantinya yang terpilih menjadi Ketua IGRA berikutnya, harus siap bersinergi dengan berbagai pihak, punya komitmen terhadap IGRA dalam

melaksanakan berbagai tugas dan amanah," Tegasnya.

Untuk diketahui, laporan pertanggungjawaban PD IGRA 2019 - 2024 telah diterima dan secara aklamasi Munawaroh, M.Pd terpilih sebagai ketua PD IGRA periode 2024 - 2028. Dilanjutkan pelantikan ketua terpilih oleh PW IGRA Jawa Tengah.

(N.son/Aji NS / Djarmanto-YF2DOI).